
① 実施日時

② 実施場所 門司区医師会館　３階講堂

③ 参加者

名 名

名 名

名 名

名 名

名 名

名 名

名 名

④ 内容

1．本日の研修会について

18 0

11 0

0

内　容

開会

（座長：門司在宅医療・介護連携支援センター
・池田医院　院長　香月　きょう子先生）

講演：「HOTってなんだろう？」

講師：株式会社フィリップス・ジャパン

　　　北九州営業所　佐藤　大輝様

講師：株式会社大同商会　医療事業部　主任

　　　城戸　雅彦様

体験会・質疑応答

閉会

２．アンケート（回収率100％）

参考になった

普通

１．実施概要 :講演会　「HOTってなんだろう？」

※他　担当理事1名、連携支援センター職員2名

人数

3

3

6

15

8

1

10

1

職種

1

1

29

5

合計 29

医療機関

薬局

介護施設

訪問

通所

行政

合計

参考にならなかった

令和5年度　第2回門司区在宅医療・介護従事者研修会

令和6年3月１4日（木）　１９時００分～２０時００分

19:40

20:00

時　間

所属機関人数

薬剤師

保健師・看護師

リハビリ職

ケアマネジャー

ソーシャルワーカー

介護職

4

本日の研修会について

いろいろと酸素濃縮器も進歩していて最近の情報を知ることができ、とても参考になった。

同調と連続の違いを感じることができた。

担当している利用者様と話がしっかりできると思いました。

実際に機器に触れ、詳細な説明を受け、酸素を使用する体験ができてよかった。

栄養の詳しい情報が頂けてよかった。これほど詳しく書いてあるものはないので参考になる。

19:00～19:40

使い方から災害時のことまで勉強になった。

大変参考になった あまり参考にならなかった
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２．今後の職務にいかせるか

３．本日の研修会について、ご意見・ご感想をご記入下さい。

４．本日の研修会に対するご意見やご感想

皮膚トラブルのケア。 糖尿病について。

とてもわかりやすかったです。パンフレットも参考にしていきたいです。

実際の機器を拝見できてよかったです。

認知症、BPSDのひどい場合の対応。 人工呼吸器。

導入検討の患者様へのお話が聞けてよかった。対応状況等が伺えてよかったです。

最近の酸素療法を知ることができてよかった。

今後の研修会への希望

苦痛を与えない、介護者も体に負担の少ない介助方法。

胃瘻、ストーマ等。

医療のことでよくわからなかった。

大いに活かせると思う 18

HOTについて曖昧な捉え方をしていただけだったので大変わかりやすく吸収できたように思う。

認知症の方は難しいと思った。

ご利用者、ご家族に助言を行うことができそうです。

HOTの利用者の気持ちがわかります。

専門的なことを聞くことができた。

介護施設勤務で時々しか在宅酸素の方がいないためネット等での理解だったからよかった。

まあまあ活かせると思う 10

ほとんど活かせないと思う 1

今後の職務に活かせるか

研修会に対するご意見やご感想

リアル参加は久しぶりでしたがzoomよりやはり理解しやすかったです。

初めて参加しても、誰でも理解しやすかった。

HOTを利用されている患者様の生活やQOLの理解を高めて関わることができる。

扱い方などもわかったので今後は不安が少なく対応できそうです。

操作方法や注意点を学べた。通所時も慌てることがないように思われた。
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